
Lorenzo-Gauthier 
École du Préambule 

École Vers l’Avenir 

________________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement 
Jeudi 28 octobre 2021 - 19h00 

Salle polyvalente – école du Préambule  

  

Procès-verbal de la rencontre 

 
 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
M. David Cousineau propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité  

 
 

2.  Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 15 septembre 2021 
 

 

M. David Cousineau propose l’adoption du procès-verbal du 15 septembre 2021.  

 

Adopté à l’unanimité 

3. Mot de bienvenue 

 

M. Subranni salue l’implication des parents dans la vie de l’école. 

 

 

4. Parole au public – aucune demande 

 

 

5. Nomination – Présidence – Vice-présidence - Secrétaire 

 

Mme Corfield propose M. Cousineau à la présidence. 

Mme Héroux propose Mme Bibeau à la présidence. 

Suite aux échanges, Mme Bibeau accepte la vice-présidence et M. Cousineau accepte 

la présidence. 

 

Mylène Corfield se propose au poste de secrétaire.  

Mme Héroux se propose pour aider Mylène à titre de secrétaire 

Adopté à l’unanimité 

 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Monsieur  David Cousineau x Parent Madame  Annie St-Georges x Enseignante  

Madame  Véronique Bibeau x Parent Madame Marie-Ève Gariépy x Enseignante 

Madame   Isabelle Héroux x Parent Madame  Mylène Corfield x Enseignante 

Madame  Mélanie Venne x Parent Madame Sophie Perreault x S. de garde 

Madame Anne-Julie Cyr x Parent Madame Caroline Rochon x 
Directrice 

adjointe 

Madame Lyne Beaudoin x Parent  Monsieur Dominic Subranni  x Directeur 

CE-001-281021 

 

CE-0002-281021 

 

CE-0003-281021 

 



6. Règles de régie interne 

 

Nous laissons les gens prendre connaissance du document. Nous y reviendrons à la 

prochaine rencontre 

 

M. Cousineau invite les membres concernés à compléter le formulaire Déclaration 

d’intérêts des membres des conseils d’établissement. 

 

 

7. Informations  

 

•  État actuel Covid  

Il n’y a pas eu d’élèves positifs depuis septembre, ni de fermeture de classe. 

Quelques tests rapides ont été déployés. Ceux-ci s’administrent, somme toute, bien. 

 

•  Fête Halloween  

Les festivités reprennent cette année. Quelques activités sont prévues dans les 

classes. Les élèves sont invités à se costumer vendredi. Des collations seront 

données aux élèves. 

 

•  Rencontre/communication parents  

Une première communication a été remise aujourd’hui aux parents.  

M. Subranni donne les dates des prochains bulletins et des rencontres de parents. 

 

 

8. Plan de lutte à la violence et l’intimidation  

 

M. Cousineau propose quelques modifications au plan de lutte :  

- Ajouter confidentiel à la première page; 

- Ajouter les adresses courriel; 

- Alléger l’ensemble des actes posés afin de simplifier les signalements. 

 

Mme Héroux propose l’adoption du plan de lutte avec ces quelques modifications. 

  

  Adopté à l’unanimité 

 

 

9. Formation obligatoire des membres du conseil d’établissement 

 

M. Subranni fera imprimer le cahier de formation pour les nouveaux membres. Le lien 

vers la formation en ligne sera aussi envoyé aux membres par courriel.  

 

Mme Héroux demande s’il est possible de faire un horaire pour la formation. 

 

 

10. Comité de parents 

 

M. Cousineau explique que le comité de parents est le pont entre les CÉ et le conseil 

d’administration du centre de services. Pour avoir le droit de vote, il faut être nommé 

par l’assemblée générale. Les rencontres ont toujours lieu les mercredis et M. 

Cousineau explique qu’il lui est impossible de s’y rendre. Il demande aux membres si 
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l’un deux est disponible pour s’y rendre, malgré le fait qu’ils n’auront pas le droit de 

vote. 

 

 

11. Conseil d’administration  

 

M. Cousineau explique qu’un des rôles du comité de parents est d’envoyer des 

membres au conseil d’administration du centre de services. L’an dernier, il mentionne 

qu’il a été nommé sur le CA du centre de services et il y siège encore comme président. 

 

M. Cousineau nous fait part qu’un projet de construction d’écoles dans le grand Joliette 

sera présenté au gouvernement. 
 

Il dit aussi qu’une nouvelle direction générale sera nommée pour l’amélioration des 

pratiques pédagogiques dans les écoles. 

 

 

12. Service de garde 

 

Mme Perreault mentionne qu’un sondage a été envoyé aux parents afin de savoir quels 

seront les enfants qui s’inscriront aux journées pédagogiques en cas de fermeture 

d’école pour tempête. Elle explique qu’elle se préoccupe du déneigement et qu’un suivi 

à ce sujet sera effectué par M. Subranni.  

 

Par ailleurs, elle indique qu’un plan sera fait pour assurer la rentabilité de la journée. 

Elle présentera les inscriptions lors de la prochaine rencontre et le CÉ validera s’il y 

aura oui ou non ouverture du SDG.  

 

M. Cousineau demande ce qui se vit ailleurs. Mme Perreault explique que c’est 

différent d’un service de garde à l’autre et qu’une démarche est amorcée pour 

uniformiser les pratiques dans l’ensemble des services de garde du centre de services. 
  

 

13. Activités - Proposition activité (milieu immédiat) 

 

M. Subranni explique la démarche et les visées de l’autorisation de sorties en milieu 

immédiat.  

 

Il est proposé d’autoriser de faire vivre aux élèves des activités, tout au long de l’année 

scolaire dans le milieu immédiat, dans le cadre de l’horaire habituel et sans frais 

chargés aux parents, lorsque celles-ci peuvent être organisées ponctuellement par 

l’école tout en informant les parents. Comme par exemple : visite de la Maison 

Antoine-Lacombe, patinage, visite au parc, etc. 

 

Mme Lyne Beaudoin propose l’adoption du document de sorties en milieu immédiat 

tel que présenté. 

  Adopté à l’unanimité 
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14. Participation membres CÉ comités 

 

•  Comité service de garde  

Mme Héroux sera sur le comité du service de garde. 

 

•  Code de vie  

Le personnel est prêt à réviser le code de vie pour approbation et renouvellement 

en 2022. Il invite les parents à se joindre au comité afin de participer à ce projet. 

 

M. Cousineau propose d’attendre le calendrier des rencontres du comité code de vie 

pour voir qui peut être disponible.  

 

Mme Lyne Beaudoin nomme son intérêt, tout dépendant des dates de rencontres. 

 

 

15. Correspondance  
 

Une communication sera envoyée concernant la correspondance reçue au sujet du 

projet de construction des écoles dans la région de Joliette. 

 

 

16. Dates des prochaines rencontres  

 

• 23 novembre à 19 h 

• 25 janvier à 19 h 

• 24 février à 19 h 

• 7 avril à 19 h 

• 16 mai à 19 h 

 

Lyne Beaudoin propose ces dates pour tenir les séances du conseil d’établissement. 

 

  Adopté à l’unanimité 

17. Varia 

 

Mme Isabelle Héroux questionne au sujet des pratiques d’incendie.  

Elle nomme que c’est le rôle des directions de demander les pratiques d’incendie.  

Elle encourage les directions à effectuer une pratique rapidement. 

 

Mme Mylène Corfield questionne les photos scolaires. 

Elle explique qu’il serait important de revoir certains principes avec la compagnie 

Créations Misskit si nous les choisissons de nouveau : respect de l’horaire, prendre le 

temps de placer les enfants et le décor, choix des poses. 

 

Un point Photos scolaires sera à l’ordre du jour du prochain CÉ pour amorcer une 

discussion complète.  

 

 

18. Point à l’étude : aucun point 
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19. Levée de l’assemblée  

Mme Beaudoin propose la levée de l’assemblée à 21h05 

  

 Adopté à l’unanimité  

 

   

 

 

David Cousineau 

Président 
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